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河南青年女足
“批量”进军国字号

本报讯 在夺得全国U-16女足锦标赛冠
军后没几天，河南青年女足就又收获了一个好
消息——因为在本次全国锦标赛中的优异表
现，队内多达6名队员被国家青年队相中，披上
了国字号战袍。

由殷铁生挂帅的国家青年女足前天正式竖
旗，河南队中的董佳宝、蒋亭亭、夏卢育、雷佳
慧、代冰月、李梦雨6人的名字出现在了大名单
中。中国女足历来不缺少河南队员的身影，范
运杰、拜丽芳、娄佳惠等都是家喻户晓的明星。
但如此大规模的“批量入选”国字号队伍，历史
上属首次，由此也体现出河南女足近年来后备
人才培养的成果。

先拿全国冠军，再有多名弟子入选国字号，河
南青年女足主教练秦建利近来可谓是双喜临门。
没有什么事比取得好成绩、麾下弟子有出息更让
一名主教练高兴的了，秦建利因此也显得格外兴
奋：“这批队员我带了多年，到现在算是有一定成
果了，也是对我工作的最大肯定。但并不能因此
有任何自满情绪，我们在十二运会上取得好成绩
的目标不会改变，同时也希望为各级国字号队
伍输送更多好苗子。” 晚报首席记者 郭韬略
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只要有一点儿希望，就必须尽百分之百努力
建业今日东征绿城 继续冲击亚冠资格

两周前，“8·25专案组”30多人组成的特别攻坚小组常驻北京夕照寺周边，开始
了对中国足协“受贿窝案”进行新一轮的攻坚和冲刺；两周后，来足协调查取证的已经
不是辽宁警方，而是铁岭检察院，这意味着案件已经开始陆续提交检察院，接下来就
是公诉。加之，确认分管足球的总局副局长蔡振华在25日中国足协的会议上表示

“反赌扫黑取得了良好成果”，种种迹象表明，中国足球的打假扫黑已经从调查阶段进
入审判阶段，反赌扫黑风暴已经进入尾声。

两周前专案组进驻足协
和当初不定期到中国足协调取资料相比，专

案组最近加大了攻坚力度。两周前，中国足协所
在地夕照寺东玖大厦出现了很多陌生的面孔，他
们行色匆匆，总是疾步如飞地一路小跑进入楼内，
许久之后拿着几个装着各种资料的档案袋走出，
脸上看不到任何表情……这是“8·25 专案组”30
多人组成的特别攻坚小组，他们常驻夕照寺周边，
开始了对中国足协“受贿窝案”进行新一轮的攻坚
和冲刺。

“8·25专案组”的成员来自辽宁省所辖各市
的公安机关。原本被当做一道风景的“东北话”，
现在却让人感受到了一种从未有过的威严。

国庆节前后，特别攻坚小组加大了侦查力度，
主要内容还是南勇、谢亚龙、杨一民、蔚少辉、吕锋、
张健强等人涉及的相关比赛。上述所有人都涉嫌

“收受贿赂”，有的人还涉及操纵比赛、赌博等。
他们的案件已经不再单一，而是纵横交错，行贿
和受贿几乎都是因为相关比赛引起的。

此前，“8·25 专案组”分头到各职业俱乐部
所在的城市进行了数次走访和调查，询问了多
家俱乐部的多名人士，加上陆俊、黄俊杰、周伟新
以及其他人交代出的证据和线索，锁定多场甲A
比赛和中超比赛。

蔡振华讲话意思“总结”
在搜集到了相关比赛的资料后，“8·25 专案

组”悄然从足协撤离，取而代之的是铁岭检察院。
这意味着一系列案件已经提交检察院，接下来将
是公诉阶段。而对比香河会议中韦迪向俱乐部私
下的表态“反赌扫黑风暴已经进入尾声”，这两方
面都表明目前中国足球反赌已经从调查阶段进入
审判阶段。

此外，作为各家俱乐部的老板也都深信，反赌
扫黑风暴或许将立刻结束，因为不但有韦迪的表
态，在会议上蔡振华的讲话也透露了这一点。蔡
振华当时总结道：“国家体育总局和公安部门开展
的足球行业整顿工作，已经取得了一定成效，中国
足球在经历了阵痛和挫折后得到了净化，今后的
主要任务是进行足球的重建和发展。”

在蔡振华入主中国足球却久久未能露面的情
况下，就有传言称，只有在反赌扫黑风暴即将结束
的时候，蔡振华才会正式亮相，因为这代表中国足
球的一个新时期。而参加了会议的一些中超老总
也都表示，作为总局的领导，并和中央领导有过接
触的蔡振华，不可能还在反赌高潮中亮相接手，因
为这样他的新工作根本无法进行，他出面的时候，
首要任务是为重建提供支持和保障，所以目前的
反赌风暴或许很快就会收尾。

从最近发生的前上海申花足球俱乐部总经理楼世芳被协助调查、前天津泰达
足球俱乐部老总张义峰被刑拘来看，中国足坛在2003年和2004年前后确实存在太
多的猫腻和龌龊。昨日，有知情人士透露：“另一支冠军球队也存在一定的问题。”

目前有确切消息称，专案组还在紧锣密鼓地调查一支中超冠军的相关问
题。日前，该中超冠军俱乐部一前高管已经到沈阳协助调查。当年，该队以黑马
形象夺得中超冠军，外界认为更多的是依靠俱乐部投资人在幕后运作，大打假球
保送球队夺冠，这个冠军当时就饱受外界质疑。当年传闻该球队和一支沿海球
队比赛时安排好自己的球队输球，一位俱乐部高层还下注了300万，但球队一位
不谙世事的球员最后时刻将比分扳平让这位高层血本无归。此外，坊间还有传
闻，该队与辽足两家关系密切的球队相遇时，有球员在境外赌博公司下注，赌自
己的球队大比分输球。当年，这场比赛的盘口是该球队让两球半，这意味着该球
队必须赢3球以上才能赢盘，所有的人都知道该球队不足以大胜辽足，但最后的
结果是辽足0∶3大败，本场比赛之假显而易见。 据《成都商报》

“还有一支冠军球队有问题”
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今天上午11点，
建业队一行踏上飞
往杭州的航班，开始
了他们本赛季的最
后 一 个 客 场 之 旅 。
周日下午 3 点半，他
们将在黄龙体育中
心挑战杭州绿城队。

晚报首席记者
郭韬略

亚冠尚存一线生机
周三在主场战胜了强大的上海申花，建业队依然保留

着冲击亚冠资格的希望，但这希望确实也是微乎其微。
之前有媒体报道说，鉴于扫黑风暴中暴露出的

诸多问题，加之中国球队在之前的亚冠联赛中战
绩不佳，亚足联正在考虑将中国参加亚冠的名额
从 4个缩减到 3个。虽然还没有最终定论，但毕竟
打进前三名才能算是进入了亚冠“保险箱”。

目前建业队积40分，排名第七，比第三名的天津队少
4分，只要在这个周末的比赛中，建业队能够战胜杭州绿
城，而天津泰达又未能取胜，那么建业队就能够迎来最后
一轮在主场同天津泰达决战的机会。当然，除此之外，还
需要一个前提，就是目前排名 4~6位的杭州绿城、北京国
安和大连实德在最后两轮中均没有两连胜。

这样的可能性并不是很大，但建业队上下表示决不
放弃。“只要有一点儿希望，我们就必须尽百分之百的努
力，不仅仅因为是亚冠资格，而是体育精神和职业道德要
求我们去做，把自己的事情做好，这样才能不留遗憾。如
果到头来发现全是因为自己未能尽全力而错失了机会，
那可真是追悔莫及了。”一位主力队员表示。

黑白双煞风头正劲
因为伤势仍未见明显好转，陆峰、赵鹏和于乐三

人今天都还不能随队前往杭州，不过上一场内托、奥
里萨德贝这对“黑白双煞”联袂进球，为全队平添了信
心。

周三结束了比赛之后，全队连夜返回了中牟基地。
周四，替补队员们进行训练的同时，前一天参赛的主力队
员则以恢复调整为主，连续的比赛让队员们相当疲惫，但
3场7分的成绩，也让球队士气高涨。

上一场因累计4张黄牌停赛的何滨本轮复出，这让唐
尧东在排兵布阵上有了更多余地。不过上一轮起用买提
江和奥比搭档双后腰收获了奇效，预计老唐还会继续沿
用这一人员组合。

上周六击败长沙打破了今年客场不胜的魔咒，此次
东征，建业队也将面临又一个怪圈的挑战：还从来没有
在杭州获得过胜利。“虽然现在的阵容不算整齐，但内
托和奥里萨德贝现在状态正好，射手就是这样，一旦找
到感觉，就一发不可收，而且两人都在和绿城的比赛中
有过进球纪录，怪圈也许就此被打破。”队员们对杭州之
旅还是充满期待的。


